

La Division navale du Levant durant le mandat français

Type de contenu : Texte

Titre(s) : La Division navale du Levant durant le mandat français / Capitaine de corvette Alban Simon ; sous la direction de Julie d'Andurain,... ; Ecole de guerre, promotion 23 Verdun, 2015-2016

Auteur(s) : Simon, Alban

Autre(s) responsabilité(s) : Andurain, Julie d' (1968-....) (Directeur de thèse)
École supérieure de guerre Paris 1147 - Organisme de soutenance

Editeur, producteur : [Lieu de publication inconnu] : [éditeur inconnu], 2016

Description matérielle : 1 vol. (non paginé [28 p.]) : ill., cartes, fotogr., tabl. ; 30 cm

Titre parallèle : [The French Naval Division in Levant during the French Mandate over Syria between 1920 and 1946.]

Classification décimale Dewey : 359.009 44
956.910 41

Note(s) : "École de guerre, promotion Verdun, Groupe C1"

Note sur les bibliographies et les index : Bibliogr., 2 p.

Note de thèses et écrits académiques : Mémoire de fin d'études Histoire militaire 2016 Paris, Ecole de guerre

Résumé ou extrait : Dans sa communication anti-occidentale, Daesh attaque régulièrement l'action de la France en Syrie et au Levant pendant son mandat sur cette région entre 1920 et 1946, une période souvent mal connue de l'histoire militaire. Ce mémoire a ainsi l'objectif de lever le voile sur une partie des actions de nos armées au cours du mandat à travers l'étude la Division Navale du Levant (D.N.L.). En s'appuyant sur l'analyse de documents officiels et originaux du fond documentaire du Service Historique de la Défense à Toulon, cette étude vise à mieux comprendre cette unité. Il s'agit ainsi de rappeler la nature des missions de la Marine en Méditerranée orientale dans l'entre-deux guerres, à apprécier la qualité de la D.N.L., ses relations avec l'ensemble des acteurs locaux qu'ils soient français ou étrangers, et de mesurer sa compréhension des enjeux, particulièrement à la sortie de la Première Guerre mondiale mais également à la fin des années 1930.

In its communication strategy against the Western countries, Daesh regularly attacks the action of France in Syria and the Levantine during its mandate over the region between 1920 and 1946, a poorly known period of military history. This project also aims at lifting the veil on some of the missions of the French armed forces during the term through the study of the Naval Division in the Levant (N.D.L.). Based on an analysis of official and original documents of the database of the Service of Defence History in Toulon,

this study wants to better understand this unit. Thus, it consists in looking at the nature of the naval missions in the eastern Mediterranean in the interwar period, assessing the real capabilities of the N.D.L., its relations with all local actors whether French or foreign, and measuring its understanding of the issues, particularly at the exit of the First World War but also in the late 30s.

Configuration requise : Mémoire lisible au format Pdf

Sujet - Collectivité : France Marine. Division navale du Levant. -- Thèses et écrits académiques

Sujet - Nom commun : Marines de guerre -- France -- 1900-1945 -- Thèses et écrits académiques
Navires de guerre -- France -- 1900-1945 -- Thèses et écrits académiques

Sujet - Nom géographique : Syrie -- 1918-1946 (Mandat français) -- Thèses et écrits académiques

Adresse électronique et mode d'accès : [https://bibliotheques-numeriques.defense.gouv.fr/koha/documents/cdem/C1_Simon_Division navale du Levant.pdf](https://bibliotheques-numeriques.defense.gouv.fr/koha/documents/cdem/C1_Simon_Division%20navale%20du%20Levant.pdf)